

## REUNIÓN POR TRANSPARENCIA Y GOBIERNO ABIERTO EN LA OFICINA ANTICORRUPCIÓN

El equipo de Transparencia y Gobierno Abierto del Poder Ejecutivo Nacional se reunió ayer por primera vez en la Oficina Anticorrupción para armar un plan de trabajo conjunto y transversal que tenga como eje central la transparencia en la gestión y la promoción del acceso a la información pública.

Estuvieron presentes la Secretaria de Ética Pública, Transparencia y Lucha contra la Corrupción, Laura Alonso; Adrián Perez, Secretario de Asuntos Políticos y Fortalecimiento Institucional del Ministerio del Interior, Obras Públicas y Vivienda; Marina Carbajal; subsecretaria de Reforma Institucional y Fortalecimiento de la Democracia del Ministerio del Interior, Obras Públicas y Vivienda; Guillermo Riera, Subsecretario de Vínculo Ciudadano de la Secretaría de Comunicación Pública; Rudi Borrmann, de la Subsecretaría de Innovación Pública y Gobierno Abierto del Ministerio de Modernización. Andrés Ibarra, ministro de Modernización y Paula Bertol, Secretaria de Relaciones Parlamentarias, que también forman parte de este grupo, estuvieron ausentes con aviso.

En el encuentro, los funcionarios del gobierno nacional intercambiaron experiencias vinculadas a la transparencia y gobierno abierto e identificaron y diseñaron propuestas de trabajo en común. Además, se resolvió como próximos pasos a seguir: sumar áreas de la Administración Pública que trabajen temas similares, colaborar y cooperar con el Poder Legislativo y el Poder Judicial de la Nación, y convocar al sector privado y a organizaciones sindicales, a organizaciones no gubernamentales y a académicos para llevar adelante un plan multisectorial.

